
 
 
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 02 DICEMBRE 2009. 
 
ARGOMENTO: MOZIONE DEI CONSIGLIERI BARSOTTI, MAGGI, 
ROTUNNO, BIANCHINI, DELLA BIANCA, VACCAREZZA, TASSI E 
PERNIGOTTI SU  REALIZZIOONE DI UN SISTEMA DI BIGLIETTAZIONE 
ELETTRONICA SUI SERVIZI ATP 

 
 

Sono contento che sia intervenuto il Presidente Barisione per dire che è stato a 
Lisbona, per cui  anche lui ha constatato come funziona: è sufficiente avere un 
biglietto e  avvicinarsi all'autobus e, a quel punto, o si passa il biglietto in una 
determinata obliteratrice magnetica oppure  le porte restano chiuse. Mi sembra di una 
semplicità sconvolgente.  
Ci sono due tipologie  di interventi. È chiaro che se  parliamo delle percorrenze nei 
piccoli centri e nelle piccole frazioni,  tutto questo può anche  non essere attuato 
perché esiste un rapporto di conoscenza diretta, quindi sarebbe anche forse difficile e 
non conveniente attuarlo in questo contesto; però se  parliamo dei grandi bacini di 
utenza, di città come possono essere Chiavari, Rapallo, Lavagna oppure il bacino G 
di Genova, con molti turisti, quella conoscenza  diretta non c'è, per cui  il  sistema 
funzionerebbe. Prendiamo atto che comunque, sulla base di  quanto dice l'Assessore 
Dagnino, il percorso in questo senso è stato intrapreso. Vedremo se viene  proseguito. 
Resta tutto a verbale, vedremo.  
Mi dispiace che non si possa votare comunque una mozione, un impegno  che va  in 
questo senso. Probabilmente c’è sfuggito qualcosa. Dai verbali delle commissioni 
non mi è sembrato che vi fosse questo progetto in atto  da ultimare nei prossimi mesi 
o nel  prossimo anno. Probabilmente ci siamo sbagliati, grazie. 
Chiaramente voto a favore della mozione 

 


